

An die
Damen und Herren
VP-Bürgermeister und SP-Bürgermeister
in Niederösterreich

St. Pölten, am 09.03.2022
RS 17

Betrifft: Ende des Betriebes der Teststraßen

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wie bereits mitgeteilt, sind ab 5. März 2022 die Zutrittsregelungen mit wenigen Ausnahmen (z.B. Krankenhäuser, Alten- und Pflegeheime) entfallen. Damit erübrigt sich in fast allen Bereichen die Vorlage eines G-Nachweises.

Aus diesem Grund haben wir mit dem Land NÖ vereinbart, dass die von den Gemeinden betriebenen Teststraßen mit 31. März 2022 auslaufen.

Dafür spricht auch der Umstand, dass es nach dem 31. März 2022 keine finanzielle Abgeltung für die Gemeinden für den Betrieb von Teststraßen durch das Zweckzuschussgesetz mehr gibt.

Um den 3G-Nachweis beim Betreten von Gesundheitseinrichtungen vorweisen zu können, sind die „Wohnzimmertests mit Nachweis“ von Notruf Niederösterreich wieder aktiviert worden (www.selbsttestung.at).

Schon jetzt empfehlen wir den Betrieb der Teststraßen bedarfsorientiert zu verringern.

Abschließend möchten wir uns bei Ihnen vielmals für den unermüdlichen Einsatz und das große Engagement beim Betrieb der Teststraßen bedanken!

Mit freundlichen Grüßen

Bgm. Dipl.-Ing. Johannes Pressl

Pressl eh.

Präsident NÖ Gemeindebund

Bgm. Rupert Dworak

Dworak eh.

Präsident NÖ GVV

Mag. Gerald Poyssl

Poyssl eh.

LGF NÖ Gemeindebund

Mag. Ewald Buschenreiter

Buschenreiter eh.

Verbandsdirektor NÖ GVV